



消防ホースの筒先を盗む?! 西日本防災システム

2015 07 08

7月7日和歌山県警機動捜査隊と岩出署は、電気ケーブルや消防ホースの筒先を盗んだとして、窃盗などの容疑で和歌山市の46歳の無職男性被告を和歌山区検に送検したと発表したそうです。未遂を含めて139件で、被害総額は約570万円になるようです。男性は容疑を認めているそうです。送検容疑は平成25年1月～今年4月下旬、和歌山市内などの工事現場や倉庫から、電気ケーブルを重さ約1400kg分(約404万円相当)や、同県岩出市や紀の川市、有田市などで消防ホースの格納庫から真鍮(しんちゅう)製の筒先約300本(約166万円相当)を盗んだとしています。犯行は、橋本市やかつらぎ町など広範囲に及んでいるようです。同署によりますと、男性容疑者は、盗んだ電気ケーブルや消火ホースの筒先を自身の車で運び、県内外のリサイクルショップなどで換金し、生活費にしていたそうです。 おい! 46歳!

NBS



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ